



Sheinbaum recibe felicitaciones y apoyo de la clase política tras pausar aranceles desde EU

Tanto de los partidos Movimiento de Regeneración Nacional y Acción Nacional salieron expresiones de felicitación y apoyo a la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, por haber llegado a acuerdos, entre ellos pausar la entrada de aranceles, con la administración estadounidense de Donald Trump.



El diputado federal del PAN Daniel Chimal García se mostró paulatinamente, satisfecho por la interrupción de aranceles entre Estados Unidos a México, donde el gobierno de Donald Trump da una oportunidad a la presidenta Claudia Sheinbaum para reivindicarse en materia exterior, comercial y de seguridad.

“El gobierno de Estados Unidos pone a prueba la astucia de México en este sentido. Hoy nuestra economía está en riesgo debido a las pésimas decisiones que han tomado los gobiernos de Morena respecto a la reforma judicial, la eliminación de los órganos autónomos o la política fracasada de seguridad iniciada en el sexenio anterior”, sostuvo el legislador del blanquiazul.



El panista exigió una respuesta inmediata y una estrategia real de defensa comercial.

“Nadie gana con una guerra comercial. Los más afectados serían los ciudadanos de a pie de ambas naciones, que verían aumentar los precios y reducirse las opciones de bienes a adquirir. Nosotros siempre nos pronunciaremos en favor del libre mercado”.

Precisó que el gobierno de México debe buscar diversificar sus relaciones comerciales, pero sin comprometer las alianza estratégicas con Estados Unidos.

“Porque esta alianza estratégica ha beneficiado enormemente a los trabajadores mexicanos y a la población en general”.

Chimal afirmó que nuevamente el gobierno de EU rebasó a México y al acordar el refuerzo de la frontera norte con 10 mil oficiales de la Guardia Nacional, Sheinbaum está reconociendo que hay una situación de inseguridad como es el fentanilo.

“México sí vive una crisis de inseguridad y encima, una que es diplomática que afectará economías, productores y relaciones comerciales de nuestras empresas mexicanas”.

El PAN en San Lázaro urgió a que el gobierno federal sea más firme en sus decisiones y acepte la ayuda de la oposición para salir del bache comercial que Donald Trump a impuesto a México con metas.

“En las últimas semanas, hemos visto como el nuevo presidente de Estados Unidos le ha dado línea al discurso público de Claudia Sheinbaum y de Morena, nuestro gobierno perdió rumbo de la agenda social y económica”.

Diputados de Morena afirman que “México está en buenas manos” y “sin duda tenemos Presidenta y mucha”



El diputado federal de Morena **Ricardo Monreal** sostuvo que “confirmamos que México está en buenas manos. El liderazgo y actitud firme de la presidenta”.

Lo anterior fue secundado por el legislador Arturo Ávila: “Sin duda tenemos Presidenta y mucha”.

“Nos situamos en mejores horizontes futuros, y la mayoría legislativa le ratifica su respaldo. El acuerdo con el presidente Trump es correcto. Nuestra nación es libre y soberana”, señaló el coordinador de diputados Ricardo Monreal.

El pasado sábado desde la cámara de diputados Monreal Ávila anunció que convocará a “todos los parlamentos del mundo que se sienten afectados, porque no sólo son la nación y el Ejecutivo, sino los parlamentarios en el mundo para hacer un frente común”.

Recordó que en el pasado, la división nacional provocó “el ascenso del traidor Victoriano Huerta al poder”.

“Es un mensaje para el gobierno de Estados Unidos de que la presidenta tiene mucho pueblo y de que no vamos a admitir atropellos ni abusos en contra de nuestra nación”, resaltó en entrevista posterior en el recinto legislativo de San Lázaro.

Por su parte el vocero de Morena en la Cámara Baja dijo que “tenemos mucha presidenta”, esto, a través de redes sociales y señaló que fue gracias al diálogo que se ha suspendido el incremento de aranceles de Estados Unidos a nuestro país.

“A través del acuerdo, así trabaja nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum; cuatro puntos fueron anunciados: 10 mil elementos de la guardia nacional en la frontera; Estados Unidos evitará el tráfico de armas; inician trabajos en economía y seguridad; queda suspendido el incremento de aranceles”, señaló.

Xóchitl Gálvez celebra pausa de aranceles



La excandidata a la presidencia, Xóchitl Gálvez Ruiz, celebró que México y Estados Unidos hayan logrado un acuerdo que pausó la implementación de aranceles del 25 por ciento.

“Celebro que la diplomacia haya prevalecido entre México y Estados Unidos. Hoy, sin falsos nacionalismos, se abre una puerta a la cooperación entre ambas naciones para resolver de una vez por todas la problemática de seguridad que perjudica a ambos países”, compartió la exsenadora a través de sus redes sociales.

Aseguró que coordinarse no significa que México pierda su soberanía: “La verdadera pérdida de soberanía es tener parte del territorio controlado por el crimen organizado”.

Señaló que es momento de frenar el tráfico de opioides, el cual afecta a millones de norteamericanos, y el tráfico de armas, que afecta a millones de mexicanos, especialmente jóvenes.

Previamente había apuntado que la aplicación de aranceles sería un duro golpe a la economía de las familias mexicanas, el cual aseguró era consecuencia de los gobiernos de Morena.

Morena CDMX aplaude posicionamiento de Sheinbaum respecto a arancelarios de EU

Morena en el Congreso de la Ciudad de México aplaudió el posicionamiento de la Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, respecto a los amagos arancelarios del gobierno de Estados Unidos.

“En pleno apego al ejercicio de la soberanía nacional y velando siempre por los intereses de México, Sheinbaum Pardo logró llegar a un acuerdo con su par estadounidense para suspender los aranceles impuestos unilateralmente a los productos de exportación mexicanos”, dijeron.



A través de un comunicado, los legisladores consideraron que desde un primer momento, la Presidenta de la República estableció que en las relaciones bilaterales primaría un criterio básico: “Coordinación sí; subordinación, no”.

Los legisladores comentaron que el triunfo de Claudia Sheinbaum como presidenta representa que los capitalinos respaldan la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación, además, de que ha demostrado que puede defender al país.

“Es motivo de orgullo para las diputadas y diputados de este Grupo Parlamentario ser parte de un movimiento político nacional que defiende con dignidad los intereses nacionales y se posiciona con talento y sensibilidad en el concierto internacional”, dice el comunicado.

La legisladora de Morena, Martha Avila, publicó en sus redes sociales que el liderazgo y firmeza de Sheinbaum Pardo se reconoce a nivel mundial, por lo que señaló que es un orgullo para los mexicanos.

“Con patriotismo, inteligencia, serenidad y amor por México, nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum anuncia que tras una conversación con el presidente Trump se han pausado por un mes los aranceles... El gran pueblo de México está con nuestra Presidenta”, escribió en su cuenta de X.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2025/02/03/sheinbaum-recibe-felicitaciones-y-apoyo-de-la-clase-politica-tras-pausar-aranceles-desde-eu/>